



Выдан взамен свидетельства с
номером / Issued to replace certificate
No. 22.44.01.01740.130 от / dd. 15.07.2022

СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer АО "Зеленодольское предприятие "Эра", ИНН 1648000115
Zelenodol'skoe Predpriyatie "Era", OJSC

Адрес
Address Россия, 422545, Республика Татарстан, г. Зеленодольск, ул. Столичная, д. 30
d. 30, Stolichnaya str., Zelenodolsk, Republic of Tatarstan, 422545, Russia

Изделие*
Product*

Хомут-лента металлическая из нержавеющей стали с покрытием PPA571 с замком
Stainless steel Tie-Band coated by polymer RRA571 with the Clip

Код номенклатуры
Code of nomenclature 11130200

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Разделам 2 и 16 Части XI Правил классификации и постройки морских судов, 2022;
Разделу 10 Часть IV Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов, 2022.
Части X Правил классификации, постройки и оборудования плавучих буровых установок и морских стационарных платформ, 2018;
Sections 2 and 16 Part XI of the Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships, 2022;
Section 10 Part IV of the Rules for Technical Supervision During Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships, 2022.
Part X of Rules for the Classification, Construction and Equipment of Mobile Offshore Drilling Units and Fixed Offshore Platforms, 2018

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до 15.07.2027
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.
This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue 31.08.2022

№ 22.44.01.02486.130

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

Маюк Н.И. / N. Maуuk

М.П.

(подпись
signature)

(фамилия, инициалы)
name

Технические данные
Technical data

Материал ленты и замка	- Нержавеющая сталь.
Покрытие	- Краска порошковая полиолефиновая Plascoat PPA 571ES.
Ширина ленты (без покрытия)	- 6,3 мм; 12,0 мм; 15,5 мм.
Толщина ленты (без покрытия)	- 0,4 мм ~ 0,6 мм.
Толщина замка:	- 0,7 мм.
Предел прочности на разрыв	- 1400 Н для ширины 6,3 мм. - 2000 Н для ширины 12,0 мм - 2200 Н для ширины 15,5 мм.
Температура окружающей среды:	-50°C ~ +50°C.

Material of tape, lock device	- Stainless steel.
Coating:	- Polyolefin powder paint Plascoat PPA 571ES.
Width of tape (uncoated)	- 6.3 mm; 12.0mm; 15.5 mm.
Thickness of tape (uncoated)	- 0.4 mm ~ 0.6 mm.
Thickness of lock:	- 0.7 mm.
Tensile strength	- 1400H for width 6.3 mm. - 2000 H for width 12.0 mm. - 2200 H for width 15.5 mm.
Ambient temperature	-50°C ~ +50°C.

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Технические условия АИЖК 301531.001ТУ одобрены РС письмом No. 130-315-74434 от 01.04.2022,
Извещение об изменении АИЖК.37-2022 одобрено РС письмом No. 130-315-188980 от 23.08.2022
Technical specification АИЖК 301531.001ТУ was approved by RS letter No. 130-315-74434 of 01.04.2022,
Revision No. АИЖК.37-2022 (rev.2) was approved by RS letter No. 130-315-188980 on 23.08.2022

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 22.44.02.00734.130 от 31.08.2022
Report No. _____ of _____

Область применения и ограничения
Application and limitations

Для монтажа кабелей и кабель-труб морских судов, плавучих буровых установок и морских стационарных платформ. Допускается к применению на открытых палубах судов с дополнительным знаком "Winterization (-50)" в символе класса судна.

For mounting of cables and cable pipes of sea-going ships, Mobile Offshore Drilling Units and Fixed Offshore Platforms. It is allowed to be used on the open decks of ship with the distinguishing mark "Winterization (-50)" in the class notation of ship.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

МС - Документ, оформляемый изготовителем / The document drawn up by the Manufacturer.

